



## ***La Asociación Red de ONG para el desarrollo de los países iberoamericanos (REDI), cumple diez años***

En el año 2016 se cumplen diez años de la constitución de nuestra Asociación REDI. El nombre y significado de red -“**tejido hecho con hilos enlazados entre sí**”- resume en cierto modo lo que ha sido el trabajo en estos primeros años.

**Los hilos...** Comienza la Red con las organizaciones sociales de países de América Latina con las que la FPSC mantenía ya unas relaciones de trabajo, de apoyo institucional y de realización de proyectos de cooperación. En estos años, se han ido sumando a la Red nuevas organizaciones que compartían también con FPSC intereses comunes y la necesidad de establecer alianzas estables para fortalecer sus estrategias de trabajo.

Hoy integran la Red 16 organizaciones de países tan diversos como Bolivia, Colombia, Costa Rica, El Salvador, España, Guatemala, Nicaragua, Paraguay, Perú y R. Dominicana, que trabajan por el desarrollo humano en sectores diferentes y complementarios como la agricultura y el desarrollo rural, la salud, la seguridad alimentaria y nutrición, la educación y de forma singular la formación profesional de mujeres y su acceso al empleo. Este trabajo conforma un **tejido rico y plural** que beneficia al conjunto de la Red.

**Enlazados entre sí...** Cada vez es más fuerte la convicción de que la cooperación avanza en la medida que las organizaciones son más sólidas y eficientes; y esto se logra con el crecimiento interno de las instituciones, la confianza en sus propias estrategias, la calidad de sus órganos de gobierno



y el aprendizaje de experiencias que otros han sido capaces de llevar a término en su propio entorno.

En uno antiguo documento de REDI se recoge: *“la RED nace con el propósito de prestar apoyo institucional a organizaciones sociales del continente americano que trabajan por el desarrollo social basado en el protagonismo de las personas y de la sociedad, en la defensa de la libertad y de los derechos humanos”*.

REDI ha tratado de establecer cauces de comunicación y relación, creando sinergias entre las diferentes organizaciones, potenciando la diversidad; respetando la autonomía de cada uno, enriqueciendo su trabajo con la información, la transferencia de experiencias y compartiendo las “buenas prácticas”.

En estos años ***el tejido de nuestra RED***, se ha hecho más sólido al comprobar que nuestro trabajo en condiciones de igualdad y corresponsabilidad nos ha fortalecido como instituciones de la sociedad civil que se sienten protagonistas y responsables del desarrollo de sus países.

Pero un tejido no se logra si no hay ***un tejedor*** que enlaza los hilos... Desde el inicio de nuestra Red la Fundación Promoción Social de la Cultura ha sido artífice y tejedora de la Red. En este aniversario REDI quiere expresar su agradecimiento a la FPSC por impulsar esta iniciativa y seguir prestando su apoyo y colaboración a este proyecto.

REDI agradece también la confianza que diferentes instituciones han puesto en ella, a pesar de su juventud, y a cuantas personas han prestado su colaboración y apoyo para lograr que el tejido de nuestra Red sea fuerte y sólido.

Desde la Secretaría General de REDI agradecemos a todos los miembros que integran la Red la colaboración y el trabajo realizado en estos años,



con la esperanza de que en el futuro se fortalezcan, aún más, nuestros objetivos y proyectos comunes.

Secretaría general de REDI.

Enero 2016